

津奈木小 150 年目の春

津奈木小学校は 1875 年（明治 8 年）10 月に中村学校として創立され、今年は 150 年目の節目の年を迎えました。途中、明治 41 年尋常科 6 年の制度となり、以来 9,300 人程の卒業生が巣立っています。

今年は 11 月 22 日（土）に創立 150 周年記念事業を開催予定ですが、在籍する児童のみならず、PTA の皆様、町民の皆様の思い出に残る記念事業ができるよう、実行委員会と職員とで連携し、準備を進めて参ります。このことから、児童には母校愛や郷土愛、伝統を重んじる心の教育を大切に指導して参ります。

右の写真は、今年度の職員 25 人です。「チーム津奈木」の一員として、学級担任や任された校務を責任持って頑張ります。応援の程、よろしくお願ひします。



21人の1年生入学

今年も元気な 1 年生 21 人が入学しました。担任の大谷先生の指導を受け、学校生活にも順調に適応してきています。朝、学校近くで保護者に甘える姿もなく、安心しているところです。

今後、授業参観や GW が過ぎると、勉強や運動会の練習が本格化します。この時期は、大人も同じで、疲れが溜まりやすい時期です。病気や飛び出し等の交通事故の未然防止にも心がけましょう。

つなぎアグリビジネスチャレンジ

今年もいよいよ収穫の時を迎えました。5 月 8 日収穫、15 日出荷を予定しています。今年は、町内各所にポスターを掲示し、QR コードから販売サイトが見れるようにしています。是非一度ご覧ください。

運動会は…
5月 24 日(土)です！

近年、9 月の残暑が厳しいことから、今年は運動会を 5 月に変更しました。そのため、職員は家庭訪問の合間をぬってダンスの練習を始めています。昨年は中国系のダンスを披露しましたが、今年はどんなダンスになるのか、今から楽しみです。

5 月に変更したとは言え、少しずつ暑くなっています。衣替え、水筒やタオルの準備など、よろしくお願ひします。

なお、今年は町予算で冷水機 3 台が設置される予定です。児童も楽しみに待っています。

【後記】

報道によると、全国的に 4 月は小学校 1 年生が下校中に交通事故に遭う件数が多いそうです。本校の 1 年生は大丈夫でしたが、油断は禁物！ 町民の皆様の見守りをお願いします。

津奈木小学校だより 4 月 号 令和 7 年 4 月 28 日

津奈木の風
校長 船場 孝洋